

Arica será sede de la Asamblea Nacional de Radioaficionados

La cita será el segundo fin de semana de octubre y albergará a representantes de todo Chile en nuestra ciudad.

Alberto Uribe Miranda
 La Estrella de Arica

La ciudad de Arica será anfitriona de la próxima Asamblea General Ordinaria de la Federación de Clubes de Radioaficionados de Chile (Federachi), un evento que congregará a los principales representantes del sector desde Punta Arenas hasta el norte del país. La cita está programada para este sábado 12 de octubre de 2024 en el Colegio Saucache.

FEDERACHI

Luis Cáceres Zamora, presidente del Radio Club Regional de Arica, destacó la importancia de esta reunión para el desarrollo y la actualización de las redes de comunicación, especialmente en el contexto de emergencias. "El Radio Club de Arica nació de un grupo de amigos y hoy somos una organización con personalidad jurídica vigente, comprometida en apoyar a las autoridades regionales en situaciones de emergencia", señaló Cáceres. Asimismo, hizo énfasis en el nuevo proto-



RADIO CLUB REGIONAL ARICA SE COMPONE NO SOLO DE VARONES SI NO QUE TAMBIÉN DE MUCHAS DAMAS

colo firmado este año entre Federachi y el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), que incluye mejoras y disposiciones para fortalecer las comunicaciones en momentos críticos.

Además de la gestión habitual, la asamblea

40

socios activos aproximadamente mantienen la actividad de radioaficionado vigente en la región

abordará temas técnicos relacionados con la radioafición. "Este hobby es una constante experimentación, estudio e innovación", afirmó Cáceres, explicando que el evento contará con la participación de un expositor de la Subsecretaría de Telecomunicaciones (Subtel),

quien abordará materias técnicas vinculadas a las comunicaciones satelitales.

En la asamblea participarán entre 25 y 30 presidentes de radio clubes de todo el país, además de delegados de aquellos que no puedan asistir. "El objetivo es reforzar los protocolos

de trabajo, garantizando que la información se transmita de manera ordenada y sin errores", agregó el presidente del Radio Club de Arica.

Por su parte, Douglas Bigno, otro miembro destacado de la organización, mencionó que todos los días, de lunes a domingo, se realiza un control radial desde las 20:00 hasta las 20:30 horas, donde se reportan los socios del Radio Club. "Este control diario es importante, ya que permite mantener una comunicación fluida y reportar cualquier eventualidad", comentó.

El presidente de Radio Club Regional también destacó los avances en las redes de comunicación regionales, mencionando un enlace permanente con ciudades como Iquique, Tocopilla, Calama y Antofagasta, que facilita la cobertura en caso de emergencias en la Ruta 11-CH, una vía crucial para el tránsito de vehículos y camiones con sustancias peligrosas. Este evento será una oportunidad para reforzar la labor de los radioaficionados.